Arbeitsgemeinschaft Sterbekultur Fachzweig der Anthroposophischen Gesellschaft

JAHRESBERICHT DER KERNGRUPPE ZUM JAHR 2022

Der Jahresbericht wurde an der Jahresversammlung vom 18. Februar 2023 in Dornach mündlich erläutert. Das Jahr 2022 war für die neue Kerngruppe ein «Brachjahr». Wir liessen die Aufgaben innerhalb des Fachzweiges ruhen und bereiteten uns gemeinsam auf die neue Aufgabe vor.

Der folgende Auszug aus dem Protokoll erläutert kurz den Jahresbericht.

Jahresversammlung der Arbeitsgemeinschaft Sterbekultur, Fachzweig der Anthroposophischen Gesellschaft

Samstag, 18. Februar 2023 von 15.00 – 17.00 Uhr

Ort: Anthroposophische Gesellschaft Schweiz, oberer Zielweg 60, Dornach

Protokollauszug:

6 Rückblick auf das Jahr 2022 - Jahresbericht

Ursa Neuhaus hat das vergangene Jahr nochmals beleuchtet und einen Einblick in die Arbeit der Kerngruppe gegeben.

4 Treffen in Bern der Kerngruppe

Regionaltreffen in Zürich

Workshop zur Gemeinschaftsbildung im November, für alle Mitglieder, Modul TeilnehmerInnen und Interessierte.

Franz Ackermann erkundigt sich nach der Zusammenarbeit der Kerngruppe mit dem Forum.

Margrith Brunner aus dem Forum war im vergangenen Jahr an einem Treffen der Kerngruppe eingeladen und heute anwesend. Die Kerngruppe hat nicht die Ressourcen, Aufgaben für das Forum zu übernehmen. Die Kerngruppe wie das Forum sind aber bestrebt, das künftige Zusammenwirken zu klären

Der Prozess ist auf gutem Weg und ein nächstes Treffen ist im August 2023 geplant.

Ursa Neuhaus